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Gebet 

Ich denke, dass der Herr sagt, dass Er unser Gebet gehört hat. Das wir lernen wollen, was es heißt zu 

beten. Was es heißt, im Glauben zu beten und was es heißt, ernstlich zu beten. Ich glaube, der Herr 

möchte uns ein ernstliches Gebet auf’s Herz geben, was er nicht verlässt. Damit du heraus gehst und 

in deinem Herzen weiterbetest. Damit du in deinem Herzen dieses Verlangen mit dir trägst. Das ich 

nicht einfach ein paar Worte bete, sondern einerseits die Erwartung habe und andererseits selber von 

dem Gebet bewegt bin. Weil ich das bete, was mich wirklich bewegt. Das heißt, ich lasse mich 

zuallererst von Gott bewegen, dieses Mitgefühl für meine Brüder zu haben. Ich lasse mich zuallererst 

von Gott bewegen, sein Wort so auf dem Herzen zu haben, dass es zustande kommt in deinem Leben. 

Und wenn ich dieses ernstliche Gebetsherz habe, dann – so glaube ich, sagt Gott – ist das ernstliche 

Gebet des Gerechten stark in seiner Wirkung. Und dann musste Elija, der auch nur ein Mensch war, 

nur einmal oder nur für eine Zeit beten. Und dann kam der Regen nach der Dürre.   


